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１ 会 議 名  東濃フロンティア高等学校 学校運営協議会 （第１回） 

        

２ 開催日時  令和７年 ５月２０日（火） １３：３０～１５：３０ 

 

３ 開催場所  東濃フロンティア高等学校 会議室 

        開催にあたり、委員による学校見学・授業参観を実施した 

         

 

４ 参 加 者  会  長  山田 利彦   土岐市泉西公民館館長 

                副 会 長    水野 和明  泉町河合副区長 

                委  員    岡部 真弓   土岐市保護区保護司会     （欠席） 

                            三浦 直之   東濃鉄道多治見営業所助役 

              肥田 朋佳  育友会副会長 

                            村野 政章   NPO法人 Earth as Mother 本部副理事（兼「いくるば」 
事業統括長 

                          長江恵理子   精神保健福祉士 

 

              学 校 側    吉村 智典    校長 

              松岡 千年    副校長 

                         井戸 勇心    事務部長 

松本 義一    教頭 

                            岩川光一朗  教務主任 

                            髙木健太郎    生徒指導主事 

              松浦 隆秋  進路指導主事 

 

５ 会議の概要（協議事項） 

 １）「令和７年度教育指導の重点及び学校経営計画」について 

   意見１：スクールポリシーの【ＡＰ】にある、「地域活動などの校外の自主的な活動や、生

徒会活動や部活動などの校内の活動に積極的に参加し、学校や社会に貢献する意欲

のある生徒」について、泉町笑顔のつどいでの「青年の主張」や泉町文化のつどい

に本校生徒が参加しており、地域住民との交流活動が積極的に行われている。今後

もよろしくお願いしたい。 

   回答１：今年度、泉町笑顔のつどいには参加し、発表を行った。今後、泉町文化のつどいに

も参加の予定である。 

   意見２：スクールポリシーの【ＣＰ】に「少人数教育を活かした魅力ある授業づくり」とあ 

るが、授業参観で、授業も先生と生徒の距離が近く、少人数で目が行き届いている 

ことが理解できた。 

回答２：今後も効果的な授業づくりを進めていきたい。 

    意見３：スクールポリシーの【ＧＰ】に「望ましい勤労観や職業観及び社会性を身に付けた

生徒」とあるが、就職した後の生徒に対する働きかけは何かしているのか。 

   回答３：就職した後、いろいろな悩みを抱えて企業を休みがちになった場合、多くは学校に 



連絡がある。卒業した生徒であっても、これらに対する対応はしており、離職を止 

まった生徒も複数いる。 

   

（２）各分掌の重点目標および実践内容（教務部・生徒指導部・進路指導部）について 

意見１：数学や英語の授業がわかりやすく、教務部の実践内容の内「学びなおしと進路実現 

の定着」を進めていることが理解できた。 

   回答１：今年度も、研修や授業公開を通じて理解しやすい授業つくりを進めていきたい。 

意見２：卒業生が、講師として出講している専門学校に進学したが、成績も人間関係も良好 

    で、重点目標にあるキャリア教育の賜物であると考えている。 

回答２：今後も、各年次に相応する取り組みを進めていきたい。 

   意見３：進学や就職に向けたキャリア教育についてどのように行われているのか。 

   回答３：昨年までと同様「重点目標」にも掲げられているが、１年次では「職業インタビュ

ー」、２年次では「インターンシップ」「企業・学校見学」「進路ガイダンス」、

３年次では「社会人講座」を実施するほか、キャリアパスポートによりキャリア形

成の見通しをつけたり、チャレンジタイム（ＬＨＲ・総合的な探究の時間）を利用

したキャリア教育を実施している。 

 

６ 会議のまとめ 

 ・「令和７年度教育指導の重点と学校経営計画」について学校から説明し、質疑や意見を得た上 

で、出席者全員の委員からの承認を得た。 

・授業参観・学校見学を実施したが、個別の生徒にあたる教員の明るい対応に生徒がよく反応し 

ているなど、本校に対する温かい多くの感想をいただいた。 

 ・第２回の学校運営協議会でも良好な評価を受けることができるよう取り組みを進めていきたい。 


